
Comune di Campi Bisenzio                         Gruppo consiliare “Forza Italia” 

 

                                   Campi Bisenzio, 6 dicembre 2021 

 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale  

di Campi Bisenzio, Eleonora Ciambellotti  

 

 

 

MOZIONE 

 

 

OGGETTO: miglioramento delle qualità della vita per i cittadini della località “FORNELLO” 

attraverso interventi mirati di manutenzione ordinaria e straordinaria  

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

CONSIDERATO 

che la località “Fornello” è una porzione di territorio posta a nord del centro abitato del capoluogo e, ad 

oggi, la parte residenziale si presenta a “modi borgo” in quanto perimetrata a nord dalla autostrada 

Firenze-Mare, a sud dalla circonvallazione “Primaldo Paolieri” a est dal torrente Marina e a ovest dalla 

strada provinciale – svincolo Paolieri-Gigli 

 

che il territorio è particolarmente pregevole sotto il profilo ambientale proprio a causa di detta 

perimetrazione che lo rende un fazzoletto di terra tranquillo e al suo interno privo di traffico  

 

che nel territorio di Fornello, in località Crucignano, è presente un importante impianto di sollevamento 

idrovoro gestito dal Consorzio di Bonifica,  

 

POSTO 

che negli anni si sono evidenziate alcune specifiche esigenze da parte della cittadinanza residente, tutte 

atte al miglioramento della qualità della vita e della vivibilità del luogo 

 

RITENUTO DOVERSO 

dare seguito ad alcune richieste dei cittadini, proprio in ragione delle necessità di garantire a tutti i 

residenti sul nostro territorio pari trattamento e la medesima attenzione ai loro problemi 

 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE  

 

- A valutare la necessità di svolgere un incontro ad hoc in Comune invitando tutti i cittadini di 

Fornello al fine di meglio comprendere le loro reali esigenze e richieste  

- A valutare, anche in collaborazione con l’ente Consorzio di Bonifica, l’opportunità di inserire nel 

Piano triennale delle opere pubbliche la realizzazione di un parcheggio ad uso pubblico nella zona 

adiacente l’impianto di sollevamento di Crucignano. 

 

 

 

 



 

- A valutare l’opportunità di migliorare i collegamenti dolci tra Fornello, Capalle e il Capoluogo, ad 

esempio collegando la pista ciclabile Rocca-Montalvo-Prato attualmente in costruzione con la 

viabilità dolce di Fornello (che attualmente costeggia la Primaldo Paolieri a nord). 

- A valutare l’opportunità di inserire all’interno dei futuri investimenti manutentivi del nostro ente, 

il rifacimento degli asfalti più ammalorati delle strade interne della località Fornello  

 

 

       Per il Gruppo Forza Italia 

       Dott. Paolo Gandola 

 


